

GRILLON Institut de production numérique

Delta Lab attire les visiteurs



Patrick Lavielle et Michel Bugayd, élus de l'intercommunalité d'Aubenas.

Professionnels, amateurs et élus se pressent à l'Institut de Production Numérique. Installé depuis plusieurs mois à la Maison Milon, la structure attise les curiosités. Les visiteurs se succèdent pour découvrir, en vrai, ce « Lab » installé en zone rural, en province et au cœur de la Provence. La semaine dernière, le conseil régional, Louis Biscarrat, accompagné de Christine Abeillon présidente du salon Inventech (Jonquières),

était présent à l'Institut. Tous deux ont visité le lieu guidé par le président Bernard Grossat. Pour le conseiller régional, l'Institut dispose d'un concept innovant au fort potentiel universitaire tant par la force de l'architecture de la Maison Milon que par les programmes en cours de développement. Séduit par la structure, il s'est proposé d'engager les démarches pour une éventuelle venue du président de région, Re-

naud Muselier. Autre visite, celle des élus de l'intercommunalité du bassin d'Aubenas (Ardèche). Patrick Lavielle et Michel Bugayd ont fait le déplacement pour découvrir le lieu. Mais aussi pour discuter d'une possible signature d'une convention entre l'intercommunalité et Delta Lab. Cette convention porterait sur des échanges liés à la recherche et au développement pour la redynamisation des zones rurales.